
 
DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 46    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

. 

Variazioni al bilancio 2017 

 

Alessandra Devoti D.S.G.A. illustra motivando al consiglio tutte le variazioni apportate al bilancio. 
 
Vista la documentazione proposta dalla D.S.G.A. e la relativa spiegazione, si procede quindi alla 
votazione della suddetta delibera. 
 
Numero dei Votanti: 14 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

VISTI i documenti presentati, 
 
SENTITA la relazione della DSGA 
 
VISTO il risultato della votazione 

 

 

 

DELIBERA (46) 

 

 

di approvare all’unanimità le variazioni al programma annuale 2017, come da relazioni della DSGA. 

 

 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Lisa Lodi                                                                                     Fiorenza Giacomo 

        

         

 

 

 



DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 47    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 
Approvazione programma annuale 2018 

La DSGA illustra al Cdc le varie voci di spesa relative al programma annuale 2018, l’importo del fondo 
di riserva e i vari capitoli di spesa relativi a contratti, formazione; inoltre, illustra che verrà modificato il 
contratto per la convenzione delle fotocopiatrici relativo alle scuole Bertolini e Calvino e per la 
segreteria didattica. 
Si allega documentazione relativa. 
Il consigliere Roberta Savadori entra alle ore 18.25. 
Il consigliere Storniolo Tiziana entra alle ore 18.30 
 
Dopo approfondita discussione, si procede quindi alla votazione della suddetta delibera. 
 
Numero dei Votanti: 16 
Favorevoli: 16 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

VISTI i documenti presentati, 
 
SENTITA la relazione della DSGA 
 
VISTO il risultato della votazione 

DELIBERA (47) 

 

di approvare il programma annuale 2018. 
 

A margine del suddetto punto si chiede alla D.S.G.A. informazioni sulle differenti modalità di  
rendicontazione presentata ai rappresentanti di classe durante gli interclassi, la D.S.G.A. spiega che 
la modalità di rendicontazione è la stessa, ma la presentazione è diversa: in alcune scuole viene 
rappresentata suddivisa per classe, mentre in altre vale per tutto il plesso. 
I consiglieri, rappresentanti dei genitori, chiedono se sia possibile una modalità unica di condivisione 
di tali dati, specificando nel dettaglio quanto viene ripartito per ogni classe. La dirigente osserva però 
che, su richiesta del Comune, sarà sempre più necessario, in futuro, elaborare singoli progetti o 
accorpare più progetti preesistenti, attraverso la proposta di bandi. In ogni caso la rendicontazione 
dovrà necessariamente cambiare, quando verranno proposti questi grossi progetti unici. Ci si riserva 
di approfondire, a livello di CdC, tale argomento nelle prossime riunioni. 
 
 
 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Lisa Lodi                                                                                     Fiorenza Giacomo 

        

 



DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 48    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

3 bis) Approvazione del regolamento d'Istituto per l'acquisizione in economia di lavori, servizi e 
forniture 

La D.S.G.A. e la D.S. ricordano che il DM 44 specifica come si deve procedere in materia di contratti. 
Fino a 5.000 euro il dirigente scolastico può procedere con affido diretto tramite trattativa privata con 
un fornitore. 
Tra 5.000 e 40.000 euro è possibile scegliere con indagini di mercato coinvolgendo 3 operatori. 
Oltre i 40.000 euro si procede mediante R.D.O. (richiesta di offerta) individuando 5 fornitori sul 
M.E.P.A. 
Di solito si procede con RDO anche con importi sostanziosi inferiori a 40.000 euro. 
La D.S. e la D.S.G.A. chiedono al CdC l'innalzamento della soglia da 2.000 a 5.000 per procedere con 
trattativa privata. La D.S. ricorda però che rimane il principio di obbligo di rotazione per gli enti: non si 
può chiedere allo stesso ente di svolgere un servizio per due anni consecutivi. SI ricorda inoltre che 
l'esperto interno ha sempre la precedenza rispetto a quello esterno. L’amministrazione pubblica è 
quindi obbligata prima a indire un bando interno, se ritiene che siano presenti le risorse e le 
competenze necessarie a svolgere i progetti proposti. 
 
Il consigliere Pancaldi Emiliano entra alle ore 19.00 e prosegue nell’annotazione degli interventi per 
poter poi redigere il verbale della seduta. 
 
Si procede quindi alla votazione. 
 
Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

 

SENTITI gli interventi della DSGA e della DS, 
 
VISTO il risultato della votazione 

 

 

DELIBERA (48) 

 

all’unanimità l'innalzamento della soglia da 2.000 euro a 5.000 euro per procedere con trattativa 
privata. 
 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Emiliano Pancaldi                                                                           Fiorenza Giacomo 

        

 
 



DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 49    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 

Stipula assicurativa 2017 - 18 
 
La D.S.G.A. informa il CdC che l’articolo 63, comma 5 del Nuovo Codice dei Contratti consente la 
possibilità di affidare direttamente alla stessa ditta che ci ha fornito il servizio di assicurazione l'anno 
precedente, anche lo stesso servizio per l'anno successivo. 
Siccome negli anni passati la nostra assicurazione ha sempre risposto alle nostre esigenze, la DD 
intende richiedere nuovamente il rinnovo di tale stipula assicurativa, con lo stesso prezzo e le stesse 
condizioni. Il costo per alunno rimane di 6,5 euro. 
La D.S:G.A. ricorda però che solo quest'anno e per questo articolo ci danno la possibilità di rinnovare 
con la stessa assicurazione. L'anno prossimo si farà un altro bando. 
Si ricorda che tutte le informazioni relative all’assicurazione stipulata dalla DD (“Ambiente Scuola”) 
sono consultabili sul sito della DD stessa. 
 
Si procede quindi alla votazione. 
 
Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

SENTITI gli interventi della DSGA e della DS, 
 
VISTO il risultato della votazione 
 
 
 

DELIBERA (49) 

 

 

 

 

all’unanimità di richiedere il rinnovo di tale stipula assicurativa (“Ambiente Scuola”), con lo stesso 
prezzo e le stesse condizioni. 
 
 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Emiliano Pancaldi                                                                           Fiorenza Giacomo 

        

 
 
 



DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 50    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 
Approvazione della revisione del PTOF 

 
 

La D.S. rileva che in realtà tale revisione è un'integrazione. Si segnala solo l'impossibilità di effettuare 
(quest'anno) il progetto “La sicurezza sul lavoro parte dai banchi di scuola”. Ci saranno altri progetti 
proposti nei successivi collegi docenti. 
 

Si procede quindi alla votazione. 
 
Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

SENTITO l’intervento della DS, 
 
VISTO il risultato della votazione 

DELIBERA (50) 

 

 

all’unanimità, l’approvazione della revisione del PTOF, così come presentata. 
 
 
 
 
 
 
 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Emiliano Pancaldi                                                                           Fiorenza Giacomo 

        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 



DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 51    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 
 

Acquisizione donazioni 
 

 
La D.S.G.A. chiede di poter donare un multi caricatore USB all'Atelier digitale. 
 
Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

PRESO ATTO della richiesta avanzata 

 

 

 

DELIBERA (51) 

 

all’unanimità, di accettare tale donazione. 
 
 
 
 
 
 
 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Emiliano Pancaldi                                                                           Fiorenza Giacomo 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 52    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 
 

Acquisizione donazioni 
 
 
 
 
 
La famiglia Molinari chiede di donare un gioco da esterno (a forma di bruco) alla scuola dell'infanzia 
"Bonfiglioli" (si fa presente che tale gioco risulta a norma). 
 

Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

PRESO ATTO della richiesta avanzata 
 
 
 

DELIBERA (52) 

 

 

 

 

all’unanimità, di accettare tale donazione. 
 

 

 

 

 

 

 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Emiliano Pancaldi                                                                           Fiorenza Giacomo 

 
 
 

 

 

 

 

 



 

DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 53    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 
 

Acquisizione donazioni 
 

 

 
La sig.ra Stancanelli Ginevra chiede di donare una casetta-gioco da esterno alla scuola dell'infanzia 
"Bonfiglioli"  (si fa presente che tale gioco risulta a norma). 
 
Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

 

PRESO ATTO della richiesta avanzata 
 
 

DELIBERA (53) 

 

 

all’unanimità, di accettare tale donazione. 
 
 
 
 
 
 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Emiliano Pancaldi                                                                           Fiorenza Giacomo 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 54    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 
 

Acquisizione donazioni 
 

 
 
 
 
La ins. De Santis chiede di donare, in comodato d'uso gratuito per l'anno scolastico in corso, alla 
classe 5^B della scuola primaria BASSI una stampante EPSON. 
 
Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

 

 

PRESO ATTO della richiesta avanzata 

DELIBERA (54) 

 

all’unanimità, di accettare tale donazione. 
 
 
 
 
 
 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Emiliano Pancaldi                                                                           Fiorenza Giacomo 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 55    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 

 

 
Autorizzazione distribuzione volantini 

 
 

Vengono segnalati i seguenti volantini, con la richiesta di poterne autorizzare la distribuzione: 
 

 Proloco di CM - Libreria Bussola: corso-concorso di disegno di Natale 
 
- La Pro Loco di Castel Maggiore chiede di poter distribuire i volantini relativi al “corso-concorso di 
disegno di Natale”, svolto in collaborazione con la Libreria “La Bussola”. 
 
 
 
 
 
Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

PRESO ATTO della richiesta avanzata 
 

DELIBERA (55) 

 

 

all’unanimità, di autorizzare la distribuzione dei volantini relativi all’iniziativa succitata. 
 
 
 
 
 
 
 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Emiliano Pancaldi                                                                           Fiorenza Giacomo 

 
 
 
 
 



 
 

DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 56    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 

 

 
Autorizzazione distribuzione volantini 

 
 

 
- La Polisportiva “Progresso” chiede di poter distribuire i volantini relativi all’iniziativa “Bimbi-Sport”. 
 

Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

PRESO ATTO della richiesta avanzata 

 

 

 

 

DELIBERA (56) 

 

 

all’unanimità, di autorizzare la distribuzione dei volantini relativi all’iniziativa succitata. 
 
 
 
 
 
 
 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Emiliano Pancaldi                                                                           Fiorenza Giacomo 

 
 
 
 
 



 
DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 57    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 

 

 
Autorizzazione distribuzione volantini 

 
 
 
- Il Centro Lame chiede di poter distribuire i volantini relativi all’iniziativa “Collection School”. 
 

Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

 

PRESO ATTO della richiesta avanzata 
 
 

 

 

DELIBERA (57) 

 

all’unanimità, di autorizzare la distribuzione dei volantini relativi all’iniziativa succitata. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 
Emiliano Pancaldi                                                                           Fiorenza Giacomo 

 
 
 
 
 
 



 
DIREZIONE DIDATTICA DI CASTEL MAGGIORE 

DELIBERA N° 58    DEL  24/10/2017  triennio 2017/2020 

 
 

Adesione “amici di scuola” Esselunga 
 
 

Visti i risultati positivi delle precedenti edizioni, Il consigliere Casagrande Raffaella chiede al CdC di 
approvare la continuazione di tale iniziativa che ha permesso di dotare i vari plessi di apparecchiature 
informatiche e materiale didattico. 
 
Numero dei Votanti: 17 
Favorevoli: 17 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

 

 

SENTITO l’intervento del consigliere Casagrande Raffaella, 
 

DELIBERA (58) 

 

 

all’unanimità, di aderire nuovamente all’iniziativa succitata. 
 
 
 
 
 
 
 

 

I SEGRETARI                                                                                   IL PRESIDENTE 

         

Emiliano Pancaldi        Fiorenza Giacomo 

 

 
 

 


